

**Wohnkrone
AKTUELL**

Foto: Riedler Peter / C&P Immobilien AG



Knauß baut wieder

C&P Immobilien und Hans Knauß realisieren ein Neubauprojekt in Wien-Donaustadt mit insgesamt 55 Wohnungen.

Das erste Wohnprojekt der C&P und Hans Knauß GmbH in der Schüttaustraße in 1220 Wien ist nunmehr abgeschlossen, mit dem neuem Wohnhaus in der Süßenbrunner Straße in Hirschstetten möchte der ehemalige Skirennläufer Hans Knauß wieder in Wien-Donaustadt an diesen Erfolg anknüpfen: Gemeinsam mit Markus

Ritter, dem Vorstandsvorsitzenden der C&P Immobilien AG, Vorstand Thomas Schober-Plankl und Projektentwickler Cyrus Asreahan verwirklicht er ein 1300 m² großes Neubauprojekt mit 55 Wohneinheiten, einem Gewerbebereich und 26 Tiefgaragenplätzen.

Hans Knauß ist auch beim zweiten gemeinsamen Projekt wieder Käufer einer Vorsorgewohnung, die Fertigstellung des Gesamtprojekts in der Donaustadt soll voraussichtlich zwischen Ende 2019 und Anfang 2020 erfolgen.